
	 Starten
Ihre CloudBox wird mit einem USB-Ladekabel geliefert. Verbinden Sie den 
USB-C-Stecker mit der Rückseite der CloudBox und den anderen Stecker 
mit einer USB-Stromquelle. Die LED über dem USB-C-Anschluss leuchtet 
ROT, um anzuzeigen, dass das Gerät geladen wird. Wenn der interne 
Akku vollständig aufgeladen ist, leuchtet die LED GRÜN. (Hinweis: Das 
Gerät funktioniert nicht, während es geladen oder eingesteckt ist).

An der Unterseite des Geräts befindet sich ein Schalter mit drei Stellungen. 
Schieben Sie den “Aus”-Schalter auf die gewünschte Sprache (Hinweis: 
Wenn das Gerät längere Zeit nicht benutzt wird, schieben Sie den Schalter 
zurück in die “Aus”-Position).

Drücken Sie die Taste 	  auf der Vorderseite, um die CloudBox 
einzuschalten. Mit den beiden großen Tasten können Sie Klangmodi, 
Zeichen und verschiedene Umgebungen auswählen.
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Auswahl der großen linken Taste :
: Spielt 8 Melodien

: spielt 8 Naturgeräusche ab

: Ermöglicht personalisierte Aufnahmen

			                 :   : Wählen Sie ein Zeichen aus
Charaktere: Schaf, Kitz, Löwe, Schildkröte, Elefant, Drache, Einhorn, 
Mädchen, Junge

Auswahl der großen Taste auf der rechten Seite :
: bernsteinfarbene Projektion, Sterndesign

: grüne Projektion, Waldmotiv

: blaue Projektion, Meeresmotiv

: rote Projektion, Dorfdesign
Hinweis: Auch wenn Sie die Hauptumgebung auswählen, ändern sich die Hinweis: Auch wenn Sie die Hauptumgebung auswählen, ändern sich die 
Lichtmuster automatisch, um sich der Welt der jeweiligen Geschichte anzupassen.Lichtmuster automatisch, um sich der Welt der jeweiligen Geschichte anzupassen.

Wegen des einzigartigen Designs der Cloud Box entstehen leichte Verwerfungen Wegen des einzigartigen Designs der Cloud Box entstehen leichte Verwerfungen 
der Projektion. Dies ist komplett normal.der Projektion. Dies ist komplett normal.

	 Hören Sie sich die Geschichten an
Wähle mit der großen Taste links eine der 9 Figuren aus. Benutze die große 
Taste rechts, um die Umgebung der Figur auszuwählen. Drücken Sie auf 
die Mitte einer der beiden großen Tasten, um die Geschichte anzuhören. 
Wenn du die Geschichte jederzeit unterbrechen möchtest, drücke eine der 
beiden großen Tasten erneut.

Cloudbox bietet 4 Geschichten pro Figur. Um die Geschichte desselben 
Charakters in der nächsten Umgebung zu hören, drücken Sie den Pfeil 	
	  unten rechts oder drehen Sie den großen rechten Knopf, um eine 
Umgebung auszuwählen. Um die aktuelle Geschichte erneut zu starten, 
drückst du auf den Pfeil 	        in der unteren Mitte. Am Ende der Geschichte 
bleibt die Projektion für 15 Minuten eingeschaltet und schaltet sich dann 
ab.2



Auf der rechten Seite der CloudBox befinden sich zwei Drehregler. Drehen Sie den 
oberen Regler, um die Lautstärke einzustellen. Drehen Sie den Wähler auf Minimum, 
um den Ton stumm zu schalten. 

Drehen Sie den unteren Drehschalter, um die Helligkeit der Projektionen einzustellen. 
Drehen Sie den Regler auf die niedrigste Einstellung, um die Projektions-LEDs 
auszuschalten.

	 Anhören und Auswählen von Melodien
Wählen Sie das Symbol 	    mit der großen linken Taste, um Melodien zu hören, 
und wählen Sie dann eine der 4 Umgebungen mit der großen rechten Taste. 
Jede Umgebung spielt 2 Melodien. Drücken Sie die große rechte Taste, um mit der 
Wiedergabe der ersten Melodie zu beginnen. Drücken Sie den Pfeil 	 , um zur 
zweiten Melodie zu springen, oder drehen Sie den großen Knopf rechts, um das 
Ambiente zu wechseln. Jede Melodie wird 20 Minuten lang abgespielt.

	 Anhören und Auswählen von 		
	 Naturgeräuschen
Wählen Sie das Symbol 	    mit der großen linken Taste, um Naturgeräusche zu 
hören, und wählen Sie dann eine der 4 Umgebungen mit der großen rechten Taste. 
In jeder Umgebung werden 2 Naturgeräusche abgespielt. Drücken Sie die große 
rechte Taste, um das erste Naturgeräusch zu hören. Drücken Sie den  	 -Pfeil, um 
zum zweiten Klang zu gelangen, oder drehen Sie den großen Knopf rechts, um die 
Umgebung zu wechseln. Jeder Klang wird 20 Minuten lang abgespielt.

	 Wiederholen
Drücken Sie den Pfeil 	  , um eine Geschichte von Anfang an zu beginnen. Wenn 
Sie den Pfeil        drücken, während Sie Melodien oder Naturgeräusche hören, wird 
der Timer neu gestartet.

Wiederholungsmodus
Wenn Sie sich die 4 Geschichten einer Figur anhören möchten, wählen Sie die Figur 
und eine beliebige Umgebung aus und drücken Sie den Pfeil        .

Die CloudBox erzählt die 4 Geschichten der ausgewählten Figur, beginnend mit 
der von Ihnen gewählten Umgebung. Wenn Sie den Wiederholungsmodus mit 
Melodien oder Naturklängen verwenden, spielt die CloudBox beide Klänge in der 
ausgewählten Umgebung ab.
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	 Aufnehmen einer eigenen Geschichte 
Wählen Sie das 	 auf der großen Schaltfläche auf der linken Seite. Wählen 
Sie eine der 4 Umgebungen auf der großen Taste auf der rechten Seite. Drücken 
Sie die große linke und rechte Taste gleichzeitig. Die CloudBox bestätigt mit 
einem Piepton, dass sie mit der Aufnahme begonnen hat; Sie können dann 
beide Tasten loslassen und die Aufnahme wird fortgesetzt. Oben links auf der 
Vorderseite befindet sich ein Mikrofon. Sprechen Sie deutlich, indem Sie das 
Mikrofon 12-15 cm von Ihrem Mund entfernt platzieren. Wenn Sie die Aufnahme 
beendet haben, drücken Sie eine der beiden großen Tasten, um die Aufnahme 
zu beenden. Die Cloud Box piept zweimal, wenn die Aufnahme beendet ist.

Sie können für jede der 4 Einstellungen eine Geschichte aufnehmen. Die 
Geschichten können bis zu 8 Minuten lang sein. Wenn sich das Ende der 
Aufnahmezeit nähert, leuchten die Projektions-LEDs auf und erlöschen dann 
nacheinander, um anzuzeigen, dass die Aufnahmezeit endet. Um eine 
aufgenommene Geschichte zu löschen, drücken Sie die beiden großen Tasten 
links und rechts gleichzeitig. Wenn die CloudBox mit einem Piepton bestätigt, 
dass die Aufnahme begonnen hat, drücken Sie diese beiden Tasten erneut 
leise und die alte Aufnahme wird gelöscht.

Anhören einer personalisierten Geschichte
Wählen Sie das	 und dann eine der 4 Umgebungen aus, in denen Sie 
eine Geschichte aufgenommen haben. Drücken Sie eine der beiden großen 
Tasten, um Ihre Geschichte und die entsprechende Projektion zu starten. Sobald 
die Geschichte zu Ende ist, lässt die CloudBox die Projektion als entspannendes 
Nachtlicht für 5 Minuten eingeschaltet.

	 Kopfhöreranschluss   
Ihre CloudBox verfügt über eine 3,5-mm-Kopfhörerbuchse an der linken Seite. 
Kopfhörer sind nicht im Lieferumfang enthalten.

	 Aufladen der CloudBox
Wenn die Lautstärke oder die Helligkeit des LED-Lichts nachlässt, laden Sie 
das Gerät auf.  Die Ladeanzeige leuchtet grün, wenn der Akku vollständig 
aufgeladen ist. Hinweis: Wenn sich die Cloudbox aufgrund eines schwachen 
Akkus ausschaltet, muss sie neu gestartet werden, um ihre ursprünglichen 
Funktionen wiederherzustellen. Um das Gerät neu zu starten, schieben Sie 
den Schiebeschalter an der Unterseite auf “OFF” und dann auf die gewünschte 
Sprache.
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RECHTSTEXT
Hinweis für Erwachsene: Lesen Sie die Anleitung und Warnhinweise vor der Benutzung. 
Ein Buch mit Geschichten liegt der Packung bei. Dieses Produkt wurde nicht zur 
Ausstellung im Kinderbett entwickelt. Lassen Sie das Produkt bitte nicht in der Nähe 
von unbeaufsichtigten Kleinkindern stehen. Bitte bewahren Sie die Verpackung und 
den Beipackzettel auf, um sie für spätere Nachfragen und Kontaktinformationen zu 
verwenden. Entfernen Sie sorgfältig alle Aufkleber oder Verpackungsteile aus Kunststoff 
und werfen Sie sie weg. Werfen Sie bitte auch alle beschädigten Spielzeuge weg. Wir 
streben danach, unsere Produkte laufend zu verbessern. Deswegen können die auf 
der Verpackung gezeigten Inhalte leicht variieren. Besuchen Sie www.cloudb.com 
Garantieinformationen und Sicherheitshinweise.

WARNHINWEIS ! Die Batterie ist nicht austauschbar. Um Brandgefahr zu vermeiden, 
sollte die Cloudbox nur über eine externe USB-Stromquelle mit einem Ausgang von 

5,0 V, 0,5 A geladen werden. Die Batterien sollten nur unter Aufsicht von Erwachsenen 
aufgeladen werden. Wenn ein Akku ins Feuer oder in einen heißen Ofen geworfen 
wird oder wenn ein Akku mechanisch zerdrückt oder aufgeschnitten wird, kann es zu 
einer Explosion kommen. Wenn Sie den Akku in einer Umgebung mit extrem hohen 
Temperaturen aufbewahren, kann es zu einer Explosion oder zum Auslaufen von 
brennbaren Flüssigkeiten oder Gasen kommen. Legen Sie während des Ladevorgangs 
keine brennbaren Materialien auf die Li-Ionen-Batterien, da dies zu Überhitzung, 
Explosion oder Feuer führen kann. Werfen Sie die Cloudbox nicht aus der Höhe und lassen 
Sie sie nicht fallen. Schlagen Sie keinen Nagel in den Li-Ionen-Akku, schlagen Sie nicht 
mit einem Hammer darauf und treten Sie nicht mit den Füßen darauf. Schütten Sie keine 
Flüssigkeiten über die Cloudbox. Zerlegen Sie die Li-Ionen-Akkus nicht. Überprüfen Sie 
das Gerät regelmäßig auf Schäden am Netzkabel, Stecker, Gehäuse oder anderen Teilen. 
Wenn es beschädigt ist, darf es nicht benutzt werden, bis der Grundschaden behoben ist. 

WARNHINWEIS ! Das Ladekabel welches diesem Proudkt beiliegt ist kein Spielzeug 
und darf nur von einem Erwachsenem benutzt werden. Von Kindern fernhalten.
WARNHINWEIS ! Beim Aufladen nur das beigefügte Kabel verwenden (5.0v,0.5A).Aus 
Batterien können Säuren sickern, die Personenschäden verursachen. Ihr Produkt von 

Cloud b und sich in der Nähe befindliches Eigentum können auch dadurch beschädigen 
werden. Wenn Flüssigkeit aus der Batterie tritt, waschen Sie gründlich alle betroffenen 
Hautstellen. Achten Sie darauf, dass die Batteriesäure  nicht in die Augen, Ohren, Nase 
und den Mund gelangt. Waschen Sie die Kleidung sofort, falls die Batterie auslaufen sollte. 
Auslaufende Batterien machen ein lautes Geräusch.
Entspricht den US- und internationalen Sicherheitsstandards EN71, ASTM F-963, 
Canadian Hazardous Products (Toys) Regulations [kanadische Vorschriften für 
gefährliche Produkte (Spielsachen)] CRC c931. Entspricht der EMV-Richtlinie. Auteursrecht 
voor 3D- en 2D-afbeeldingen, tekst en foto’s. In China hergestellt.
BTL Diffusion, SARL, MERE, 78490 FRANCE. © 2023 BTL Diffusion, SARL. Alle Rechten 
Voorbehouden. “Finley Fawn,” “Drake the Dragon,” “Lily the Unicorn,” “Sleep Sheep”, “Louis 
Lion”, “Elliot Elephant”, “CloudBox”  zijn handelsmerken van BTL Diffusion, SARL.
cloudb.com
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Anleitung zum Reinigen
Um Ihre CloudBox zu reinigen, trennen Sie sie von jeder Stromquelle und schieben Sie den 
Schalter an der Unterseite in die Position OFF.  Achten Sie darauf, dass keine Flüssigkeiten 
oder Feuchtigkeit auf die Bedienelemente oder in die Anschlüsse gelangen. Wischen 
Sie die Außenflächen vorsichtig mit einem weichen, fusselfreien, trockenen (oder leicht 
feuchten) Tuch ab. Verwenden Sie keine Reinigungsmittel, die Lösungsmittel, Chloride, 
Chemikalien oder Schleifmittel enthalten. Vergewissern Sie sich, dass die CloudBox 
vollständig trocken ist, bevor Sie sie benutzen oder an eine Stromquelle anschließen.
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CLOUDBOX UNIT INSTRUCTIONS

	 Getting Started
Your CloudBox Storyteller includes a USB charging cable. Plug the 
smaller connector (USB-C) into the back of the CloudBox. Plug the 
larger, rectangular USB connector into a USB power source. The LED 
above the USB-C connector will illuminate in RED to let you know the 
unit is charging. When the internal battery is fully charged, the LED will 
turn GREEN. (Note: unit will not operate while charging or if plugged 
in).

On the bottom of the unit is a 3-position slide switch.  Slide the switch 
from “Off” to the desired language. (Note: if the unit will not be used 
for a long period of time, slide the bottom switch to the OFF position.)

Press the         button on the front panel to turn on the CloudBox. 
The 2 large knobs allow you to select sound modes, characters and 
environments. 

EN
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Left Knob Selections
: play 8 melodies

: play 8 Nature Sounds

: make custom recordings

			                    : select a character

Characters: Sheep, Fawn, Lion, Turtle, Elephant, Dragon, Unicorn, Little 
Girl, Little Boy.

Right Knob Selections
: Amber projection, Star pattern

: Green projection, Forest pattern

: Blue projection, Ocean pattern

: Red projection, Village pattern
Note: although you select the primary environment, the light 
patterns automatically change to match the action in each story. 
Due to the unique shape of the CloudBox, you might notice some 
distortions in the projections.

	 Listening to Stories
Use the left knob to select one of the 9 characters. Use the right knob 
to select the Environment. Press the center of either knob to play the 
story. If you want to pause the story at any point, press either knob 
again.

Each character has 4 stories. To hear the same character in the next 
environment, press the           button on the bottom right or turn the Right 
Knob. To start the current story over again, press the          button in the 
center bottom. After your story ends, the projection will illuminate for 
15 minutes, then shut off.8



There are 2 rotating dials on the right side of the CloudBox. Turn the top 
dial to adjust volume. Turning the dial to the lowest setting turns the 
sound OFF.

Turn the lower dial to adjust the brightness of the projections. Turning 
the dial to the lowest setting turns the projection LEDs OFF.

	 Playing and Selecting Melodies
Select the         icon to listen to melodies; then select one of the 4 
environments. There are 2 melodies in each environment. Press the 
Right Knob to begin playing the first melody. Press the          button to 
go to the second melody, or turn the knob to change environments. 
Each melody will play for 20 mins. 

	 Playing and Selecting Nature Sounds
Select the       icon to listen to Nature Sounds; then select one of the 
4 environments. There are 2 Nature Sounds in each environment. 
Press the Right Knob to begin playing the first Nature Sound. Press 
the          button to go to the second sound or turn the knob to change 
environments. Each sound will play for 20 mins. 

	 Repeat
Pressing the         button will restart any story at the beginning. Pressing 
the        button while listening to Melodies or Nature Sounds will reset 
the timer.

Repeat Mode
If you would like to hear all 4 stories for any one character, select the 
character, select any environment, then press the         button instead 
of the Play buttons. The CloudBox will play all 4 character stories in 
a row, starting with the environment you have selected. If you use 
Repeat Mode with Melodies or Nature Sounds, the unit will play both 
sounds in the selected environment. 9



	 Recording a Custom Story
Select the            icon on the left knob.  Select one of the 4 environments 
on the Right Knob. PRESS the left knob and the right knob at the same 
time and then release them. The CloudBox will “beep” to confirm 
that it has started to record. There is a microphone behind the small 
opening on the top left of the front panel. Speak clearly with the 
microphone 12-15 cm from your mouth.  When you have finished your 
story, press either knob to stop recording. The CloudBox will beep 
twice to confirm that it has stopped recording.
You can record a story for each of the 4 environments. Your stories 
must be shorter than 8 minutes. If you get near the end of the 
recording time, the projection LEDs will illuminate and then go off one 
at a time to indicate the recording time is over. To erase a recorded 
story, press the Left knob and Right knob simultaneously then release. 
When the CloudBox “beeps” to confirm recording has started, press 
both buttons again without making any sound and the old recording 
will be erased.

Playing a Custom Story
Select the      icon then select one of the 4 environments where 
you saved a story. Press Play to start your story and the matching 
projection. After your story ends, the CloudBox will keep the projection 
on to serve as a soothing nightlight for 15 minutes.

	 Headphone Jack
Your CloudBox includes a 3.5 mm headphone jack on the left panel. 
Headphones not included.

	 Recharging the CloudBox
If the sound volume or LED brightness diminish, re-charge the unit. 
The charge indicator LED turns green when the batteries are fully 
recharged. Note: If the Cloudbox shuts down due to a low battery, it 
must be restarted to restore its initial functions. To restart the device, 
move the slide switch on the bottom to “OFF” and then to the desired 
language.10



LEGAL
Adult Note: Read the instructions and warnings before use. A story book is provided 
with the product. Product is not intended for use in crib. Do not leave infant unattended 
with product. Please retain packaging and instruction sheet for future reference and 
contact information. Remove any stickers or plastic attachments and discard all small 
pieces safely. Discard all broken toys. In an effort to continually improve our products, 
contents may vary slightly from that shown on packaging. Visit www.cloudb.com for 
warranty information and more safety tips.

WARNING: Battery is not replaceable. To avoid risk of fire, the CloudBox product 
must only be charged by an external USB power source with an output of 5.0V, 

0.5A. Batteries should only be recharged under adult supervision. Disposal of a 
battery into fire or a hot oven, or mechanically crushing or cutting a battery can result 
in an explosion. Leaving the battery in an extremely high temperature environment 
can result in an explosion or the leakage of flammable liquid or gas. Do not place 
flammable materials on top of the Li-ion batteries when charging or it may result in 
overheating, explosion or fire. Do not throw or drop the CloudBox electrical device 
from a high place. Do not drive a nail into the Li-ion battery, or hit it with a hammer, or 
step on it with your feet. Do not spill any liquids on the CloudBox electrical device. Do 
not disassemble Li-ion batteries. Regularly examine the supply cord, plug, enclosure 
and all other parts for damage. In the event of damage, do not use product until any 
damage is repaired. 

WARNING: The charging cable provided with this product is not a toy and is only to 
be used by an adult. Keep away from children.

WARNING: When recharging battery, only use the specified detachable supply 
unit (5.0v,0.5A). Battery acid leakage can cause personal injury and cause 

damage to your Cloud b product and surrounding property. If battery leakage occurs, 
thoroughly wash any affected skin, making sure to keep battery acid away from eyes, 
ears, nose and mouth. Immediately wash any clothing or other surface that comes 
into contact with leaked battery acid. Leaking batteries may make “popping” sounds.

Complies with U.S. and International safety standards EN71, ASTM F-963, Canadian 
Hazardous Products (Toys) Regulations, CRC c931. Complies with EMC directive. 

Copyright covers 3D and 2D artwork, text and photographs. Made In China.

BTL Diffusion, SARL, MERE, 78490 FRANCE. © 2023 BTL Diffusion, SARL. All Rights 
Reserved. “Finley Fawn,” “Drake the Dragon,” “Lily the Unicorn,” “Sleep Sheep”, “Louis Lion”, 
“Elliot Elephant”, “CloudBox” are trademarks of BTL Diffusion, SARL.
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FCC COMPLIANCE STATEMENT
This device complies with part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the 
following two conditions: (1) This device may not cause harmful interference, and 
(2) this device must accept any interference received, including interference that 
may cause undesired operation.

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for 
a Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are 
designed to provide reasonable protection against harmful interference in 
a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate 
radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the 
instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, 
there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If 
this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, 
which can be determined by turning the equipment off and on, the user is 
encouraged to try to correct the interference by one or more of the following 
measures:

--Reorient or relocate the receiving antenna.

--Increase the separation between the equipment and receiver.

--Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which 
the receiver is connected.

--Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

MODIFICATION: Any changes or modifications not expressly approved by the 
grantee of this device could void the user’s authority to operate the device.
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Caring for the CloudBox
To clean your CloudBox, disconnect it from any power source and slide the switch on the 
bottom to the OFF position. Avoid getting any liquids or moisture on the controls or in the 
ports. Wipe exterior surfaces gently with a soft, lint-free dry (or slightly damp) cloth. Do not 
use cleaning agents that contain solvents, chlorides, chemicals or abrasives. Be sure the 
CloudBox is completely dry before using or connecting to any power source.


